

Artikel vom 17.11.2017

Schafkopfrennen

## Zwischen Sauspiel, Solo und Wenz



Am Freitag, 17.11.2017, fand unser 4. Schafkopfturnier im Zollinger Sportheim statt. Besonders erfreulich war, dass insgesamt 48 Kartlerinnen und Kartler an zwölf Tischen im fairen Wettstreit um den Gesamtsieg und die begehrten Preise spielten.

Das Turnier gewann schließlich Robert Fottner (59 Punkte) vor Martin Hillebrand (50 Punkte) und Martin Frühbeis (44 Punkte).

An dieser Stelle ein herzlicher Dank an unseren Bundestagsabgeordneten Erich Irlstofer, der den Gutschein für eine Berlinfahrt als Hauptpreis stiftete. Ebenso ein herzlicher Dank an alle weiteren Sponsoren, die mit ihren Spenden maßgeblich zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen haben!